



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Verkehrsunfall in Kulm am Zirbitz

Kulm am Zirbitz/Bezirk Murau – Bei einem Frontalzusammenstoß zwischen einem PKW und einem Klein-LKW Montagvormittag, 5. August 2013, wurde eine Person schwer und eine Person tödlich verletzt. Gegen 09:53 Uhr war ein 93-jähriger Grazer mit seinem PKW auf der B 92 von Mühlens kommend in Richtung Neumarkt unterwegs. Aus unbekannter Ursache geriet er mit seinem Fahrzeug in einer leichten Rechtskurve auf die Gegenfahrbahn und stieß frontal gegen einen entgegenkommenden Klein-LKW, der von einem 48-Jährigen aus dem Bezirk Kirchdorf an der Krems gelenkt wurde. Durch den Zusammenstoß erlitt der 93-Jährige tödliche Verletzungen. Nach der Erstversorgung wurde der 48-Jährige mit schweren Verletzungen vom Rettungshubschrauber ins Spital nach Friesach überstellt. An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden.

